

#BEAMTENPOLITIK 09. November 2021

50-jähriges Gewerkschaftsjubiläum der Kollegen Ulrich Nölkenbockhoff und Detlef Hick

Sie sind seit nunmehr 50 Jahren aktives Mitglied in unserer Gewerkschaft: Ulrich Nölkenbockhoff, Vorsitzender des Besonderen Hauptpersonalrats (BesHPR) bei der Präsidentin des Bundeseisenbahnvermögens (BEV) und Detlef Hick, Vorsitzender des Besonderen Personalrats bei der BEV Dienststelle Mitte, feiern ihr 50-jähriges Gewerkschaftsjubiläum.



Die Ehrung fand im Rahmen der 5. Ordentlichen Sitzung des Beamtenpolitischen Ausschusses (BpA) Ende Oktober in Davensberg statt. Die Glückwünsche seitens der EVG übermittelte das Vorstandsmitglied der EVG,

Kristian Loroach, der ebenfalls ein Präsent und ein Glückwunschsreiben an Ulrich und Detlef aushändigte.

Wir beglückwünschen Ulrich und Detlef zu diesem besonderen Jubiläum und bedanken uns recht herzlich für die bis hierhin geleistete Arbeit und die langjährige Treue.



[Alle Bilder anzeigen »](#)